
 
1 Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2023 des Barleber HC  

Datum: 21.11.2023 

Beginn: 18:08 Uhr 

Ende:    18:42 Uhr 

 

Grundsätzliches 

Die Mitgliederversammlung wird nach den Regelungen der Satzung des BHC §§ 16 bis 19 durchgeführt.  

Die Beschlussfassung erfolgt mit einfacher Mehrheit der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder. Bei 

Stimmengleichheit gilt ein Antrag als abgelehnt. 

Der Jugendkoordinator vertritt gem. Satzung § 14 die Interessen der Jugendlichen unter 16 Jahren und 

erhält einen Stimmanteil von 10 v. H. (164 Jugendliche = 16 Stimmen). 

 

Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder, lt. vorliegender Teilnehmerliste: 16 Mitglieder zzgl. 16 

Stimmen des Jugendkoordinators 

 

Es wurde eine offene Abstimmung durch die anwesenden stimmberechtigten Mitglieder beschlossen. 

 

Tagesordnung 

1. Eröffnung der Mitgliederversammlung durch den Präsidenten Maik Gericke 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Es sind 32 (16 Anwesende + Stimmanteil Jugendkoordinator) stimmberechtigte Teilnehmer 

anwesend. 

Die Beschlussfähigkeit ist mit einfacher Mehrheit gegeben, die einfache Mehrheit ergibt sich mit  

17 Stimmen. 

 

3. Verlesung der Tagesordnung 

Die Verlesung der Tagesordnungspunkte erfolgte durch den Präsidenten. 

Anträge: Dringlichkeitsantrag von Sportfreund Thomas Mertens vom 21.11.2023 zur Änderung der 

Vereinssatzung § 21 Pkt. 1 – Erweiteter Vorstand. 

Beschluss zur Aufnahme des Antrages: 

Abstimmungsergebnis: 32 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung 

 

4. Bericht des Präsidenten 

Der Geschäftsbericht des Präsidiums wurde vom Präsidenten Maik Gericke vorgelesen. 

Fragen: keine 

 

5. Bericht des Vorstandes Finanzen 

Der Kassenbericht wurde durch den Vorstand Finanzen Christoph Kaufmann vorgelesen.  

Fragen: keine  

 

6. Bericht der Kassenprüfer 

Der Bericht der Kassenprüfer Jahr 2022 wurde durch den Prüfer Thomas Roick vorgelesen.  

Fragen: keine 

 

7. Beschlussfassung/Entlastung des Präsidiums 

Abstimmungsergebnis: 32 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung 

Beschluss:  

Das Präsidium des Barleber HC wird für seine Arbeit des Geschäftsjahres 2022 entlastet. 
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8. Dringlichkeitsantrag von Sportfreund Thomas Mertens 

Gemäß § 17 Pkt. 3 und 5 der Vereinssatzung stellt der Jugendkoordinator 

als Mitglied des erweiterten Präsidiums ein Dringlichkeitsantrag wie folgt: 

Aufgrund der öffentlichen Benennung als Mitglieder des erweiterten 

Präsidiums der Vereinsmitglieder 

Andre Russow - Öffentlichkeit/Presse 

Doreen Russow - Eventplanung 

ergibt sich Handlungs- und Änderungsbedarf bezüglich der Vereinssatzung 

gemäß § 21 Pkt. 1 - erweiterter Vorstand: 

Auszug - § 21 (1): Der erweiterte Vorstand setzt sich zusammen aus 

a) den Mitgliedern des Vorstands, 

b) Spielwart, 

c) Jugendwart, 

d) Schiedsrichterwart und 

e) 2 Beisitzern. 

Mit den drei Präsidiumsmitgliedern (Maik Gericke; Olaf Möhring, Christoph Kaufmann) und 

Spielwart - Niclas Vogel; Jugendwart - Thomas Mertens; Schiedsrichterwart - Justin Schönegge; 

1. Beisitzer - Sponsoring - Marius Lübke ist das erweiterte Präsidium derzeitig satzungsgemäß besetzt. 

Somit steht derzeitig nur ein Platz als 2. Beisitzer gemäß Satzung zur Verfügung. 

Es ist unstrittig, dass die Aufgabenfelder Öffentlichkeitsarbeit und Eventplanung aufgrund des 

„Vereinswachstums“ und Weiterentwicklung der Vereinsstrukturen zu den zuständigen Aufgaben 

des erweiterten Präsidiums gehören sollten. Die genannten Vereinsmitglieder sind als sehr engagierte 

Unterstützer des Vereins bekannt und sollten demzufolge satzungskonform im erweiterten 

Präsidium aufgenommen werden. 

Dementsprechend stelle ich den Antrag auf Überprüfung und Vorbereitung einer Änderung der 

Vereinsatzung insbesondere des § 21 Pkt. 1 bis zum 31.03.2024. 

Die Dringlichkeit ergibt sich aus der öffentlichen Benennung als Mitglieder des erweiterten 

Präsidiums. 

 

Beschluss zur Satzungsänderung wurde angenommen, die Änderung wird auf alle 

änderungsrelevanten Punkte ergänzt, Bsp. Sitzungen, Jahreshauptversammlungen auch Online 

möglich.  

Abstimmungsergebnis: 32 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltung 

 

9. Schlusswort des neuen Präsidenten 

Wir bedanken uns für das entgegengebrachte Vertrauen in unsere Arbeit. Für die nächsten drei Jahre 

wird das Mandat zur Fortsetzung der Vereinsarbeit dankend angenommen.  

 

 

 

gez. Maik Gericke 

Protokollführer 


